
11 Pièces

9000 m²

Réf. 2098

Prix NC

Roquefort-les-Pins
Maison à louer (06330)
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Située dans l'arrière-pays, à Roquefort-les-Pins, 12 minutes en voiture

du  Village  de  valbonne,  à  5m  des  commerces,  restaurants,  clubs  de

tennis  et  golf,  dans un écrin  de verdure,  calme absolu.  Exceptionnelle

villa  d'architecte  de  640  m²  construite  en  2021.  Belle  vue  dominante

campagne  et  collines,  jusqu'à  la  mer.Descriptif  :Hall  d'entrée

majestueux 8m de hauteur sous plafond, baie vitrée sur toute la hauteur

mettant  en  valeur  la  vue  mer.Spacieux  et  lumineux  séjour  &  salle  à

manger  (env.130m2)  ouvrant  sur  une  grande  terrasse  sud  vue

campagne et mer, espace séjour/TV /cheminéeet table repas 12 ...

Located in the hinterland, in Roquefort-les-Pins, 12 minutes by car from the Village

of Valbonne, 5m from shops, restaurants, tennis clubs and golf, in a green setting,

absolute  calm.  Exceptional  architect  designed  villa  of  640sqm  built  in  2021.

Beautiful view over the countryside and hills, down to the sea.Description :Majestic

entrance  hall  with  8m  high  ceilings,  full  height  bay  window  highlighting  the  sea

view.Spacious and bright living room & dining room (approx.130sqm) opening onto

a  large  south  facing  terrace  with  a  view  of  the  countryside  and  the  sea,  living

room/TV/fireplace area and ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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